

Visites de rentrée dans les lycées de Nouvelle-Aquitaine à partir du 2 septembre

Alain Rousset, président du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine, et Jean-Louis Nembrini, vice-président délégué à l'orientation, l'éducation et la jeunesse, effectueront courant septembre leurs traditionnelles visites de rentrée dans les lycées et EREA de Nouvelle-Aquitaine.

Les premières débuteront en Gironde le jeudi 2 septembre 2021.

Au programme figurent des visites de chantiers, des inaugurations, pose de 1^{ère} pierre... autant de rappels de la volonté de la Région de toujours améliorer les conditions d'accueil et de travail dans les établissements, tant pour les élèves et que pour les équipes, et en intégrant aussi une dimension développement durable.

Vous trouverez aussi ici des informations relatives aux transports des jeunes :

<https://jeunes.nouvelle-aquitaine.fr/vie-quotidienne/se-deplacer>



Crédit photo : Région Nouvelle-Aquitaine / Françoise Roch